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Prima di cominciare volevo farvi qualche domanda: 

Quanto siamo consapevoli di non essere qui per caso?  
Dio ci chiama a raccolta, come Padre ci raccoglie sotto lo stesso tetto per condividere con 

noi il Suo cuore (Sal 133:1Ecco, quanto è buono e quanto è piacevole, che i fratelli dimorino 

assieme nell'unità!) 

Quanto siamo consapevoli di non essere frutto del caso?  
Siamo stati grandemente desiderati, nasciamo dal cuore di Dio che ci ha creati per 

AMORE…il Suo immenso bisogno di AMARE ha fatto si che tu ed io venissimo all’esistenza 

Anche se magari non eravamo nei progetti dei nostri genitori, ERAVAMO NEL PROGETTO DI 

DIO!!! 

Allora, consapevoli che NON SIAMO QUI PER CASO e soprattutto che NON SIAMO FRUTTO 

DEL CASO…. cosa pensate …. è mai possibile che siamo stati creati e messi qui sulla terra 

senza un vero scopo…. Così come dei pesciolini in un acquario..??? 

ASSOLUTAMENTE NO!!!! Ed allora, 

Quanto siamo consapevoli che siamo stati creati con uno scopo?? 

Prima di crearci Dio aveva già un PROPOSITO per ognuno di noi!!! 

Gen 1:26 Poi DIO disse: «Facciamo l'uomo a nostra immagine e a nostra somiglianza, ed 

abbia dominio sui pesci del mare, sugli uccelli del cielo, sul bestiame e su tutta la terra, e su 

tutti i rettili che strisciano sulla terra». 27 Così DIO creò l'uomo a sua immagine; lo creò a 

immagine di DIO; li creò maschio e femmina. 

Dio non fa nulla a caso, creò i cieli e la terra, poi creò l’uomo con lo scopo di dargli dominio, 

e gli diede un territorio su cui adempiere il Suo proposito, il giardino di EDEN.  

Dio ci ha creati per avere RELAZIONE con noi…Lui desidera realizzare i suoi progetti 

attraverso la nostra collaborazione... ed è per questo che ci ha dato AUTORITA’  DOMINIO 

sull’intera creazione. 

Ma stiamo realmente DOMINANDO o forse ci stiamo facendo dominare?? 

O meglio, riusciamo SEMPRE A DOMINARE?? O alle volte ci scoraggiamo e finiamo per 

essere dominati? 

Avere dominio sulle circostanze significa essere VITTORIOSI sulle circostanze, e se ricordate, 

l’ultima volta che ci siamo visti abbiamo parlato sui 4 PASSI PER LA VITTORIA 

Pregare – Aspettare – Ascoltare - Agire 

Abbiamo preso ad esempio Davide ed i suoi valorosi (1 Sam 30) 
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Abbiamo visto come in un solo giorno furono devastati da eventi negativi tanto da ESSERE 

DOMINATI dalle EMOZIONI… 

In un solo giorno, vedere che gli altri non si fidano di te (tristezza), non essere compreso 

(solitudine), essere mandato via (abbandono) per tornare a casa tua e trovare solo 

devastazione (angoscia). 

1 Sam 30: 4 Allora Davide e tutti quelli che erano con lui alzarono la voce e piansero, finché 

non ebbero più forza di piangere 

Altro che AVERE DOMINIO, PIANSERO sin quando non ne ebbero più la forza 

Furono totalmente DOMINATI e guidati dalle EMOZIONI negative, e quindi TOTALMENTE 

FUORI DAL PROPOSITO DI DIO…. Tanto da decidere di voler UCCIDERE l’uomo che sin lì li 

aveva condotti di vittoria in vittoria … (ESEMPIO PASTORE) 

6 Davide fu in grande angoscia perché tutta quella gente parlava di lapidarlo. Tutti avevano 

l'animo esasperato, ciascuno per i suoi figli e le sue figlie. Ma Davide ritrovò forza e 

coraggio nel Signore suo Dio. 

I valorosi guerrieri DOMINATI dalle EMOZIONI pensarono ad un omicidio 

Davide fortificatosi nel Signore DOMINO’ le EMOZIONI e portò il popolo alla VITTORIA 

Ed è importante comprendere che la scelta di un singolo di UBBIDIRE al Signore porta 
VITTORIA e Benedizione su tanti… 
Tu SEI quel SINGOLO UOMO che è CHIAMATO a portare BENEDIZIONE sulla sua casa…e su 
tutto ciò che lo circonda… 
 
At 1:8 Ma voi riceverete potenza quando lo Spirito Santo verrà su di voi, e mi sarete 
testimoni (MARTIRES – colui che spende la sua vita per Dio) in Gerusalemme e in tutta la 
Giudea, in Samaria e fino all'estremità della terra». 
 

Quindi abbiamo ben compreso che le nostre scelte influenzano la vita di chi ci circonda!! 
 

Dall’osannarlo …. Al volerlo uccidere…. A proclamare “QUESTO E’ IL BOTTINO DI 
DAVIDE….TRIONFO!!!! 
 

Allora dovremmo cominciare a dare la giusta importanza alle nostre scelte…iniziando a 
valutare bene DA COSA SONO MOTIVATE… 
 
Stai DOMINANDO sulle circostanze… e quindi CREDENDO ed AGENDO in linea con il 
Proposito Originale di Dio x te…. 
O ti stai FACENDO DOMINARE…e quindi credendo a bugie che condizionano la tua vita?? 
 
LE NOSTRE SCELTE SONO FONDAMENTALI … NON SOLO PER NOI 
 
Ricordate, spesso purtroppo sono le nostre scelte NEGATIVE che influenzano di più gli altri!! 
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Prendiamo in considerazione uno dei personaggi che più amo della scrittura…PIETRO 
 
Pietro…pescatore, ignorante, timido, introverso, impulsivo… un UOMO VERO e non di certo 
un supereroe… 
Gesù lo incontra sul posto di lavoro e gli dice SEGUIMI E TI FARO’ PESCATORE DI UOMINI… 
Da quel momento Pietro messi da parte tutti i suoi sogni ed i suoi interessi, cominciò a 
seguire Gesù… per tre anni rimase cuore a cuore con Lui… vide guarigioni… moltiplicazione 
di pani e di pesci… risurrezioni di morti… vite cambiate… vide Gesù trasfigurato…CAMMINO’ 
SULLE  ACQUE… 
 
Vide la Gloria di Dio… 
 
Ma focalizzate una scena, quando CAMMINO’ SULLE ACQUE tutti gli Apostoli erano con lui, 
ma nessuno lo seguì… anzi possibilmente lo sparlavano 
 
Ma dopo la morte di Gesù, Pietro distrutto dal pensiero di aver rinnegato il suo Signore, 
triste, deluso… DOMINATO da EMOZIONI negative, tornò indietro alla sua vita 
precedente…. 
 
Dopo ben 3 anni fianco a fianco con Gesù tornò alle sue reti ed al suo lavoro…tornò a 
PESCARE PESCE… aveva perso di vista il sogno di Gesù per la sua vita… aveva dimenticato il 
suo proposito e la Parola Rhema che Gesù aveva rilasciato su di lui… TI FARO’ PESCATORE DI 
UOMINI… 
 
Gv 21:3 Simon Pietro disse loro: «Io vado a pescare». Essi gli dissero: «Veniamo anche noi 
con te». Così uscirono e salirono subito sulla barca; ma quella notte non presero nulla. 
 
Quando DOMINO’ LE SUE EMOZIONI…e scese dalla barca camminando 
sull’acqua…CAMMINANDO CON FEDE SULLA PAROLA….NESSUNO LO SEGUI’ 
 
Ma quando  fu DOMINATO dalle EMOZIONI… e scelse di arrendersi e di tornare alla sua 
vecchia vita…. TUTTI LO SEGUIRONO!!! …. MA NON PORTARONO FRUTTO!!!! 
 
Allora scegli a chi vuoi dare la tua UBBIDIENZA…  
 
Vuoi seguire le tue EMOZIONI o rimani FERMO SULLA PAROLA DI DIO!!! 
 

++++++ SCENETTA CIRCOSTANZE ++++++ 
 
VUOI MANTENERE LA TUA POSIZIONE DI VITTORIA….RESTA FERMO E SALDO SULLA 
PAROLA DI DIO!!! 
 
NON FARTI GUIDARE DALLE CIRCOSTANZE… DOMINA SULLE CIRCOSTANZE REGNANDO 
SULLA VITA… VIVI DA PIU’ CHE VINCITORE!!! 
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Cosa scegliamo ….  
Lasciarci guidare e dominare da emozioni e circostanze… vivendo da perdenti… 
Conducendo una mera e triste ESISTENZA…NASCERE…CRESCERE…INVECCHIARE (ESISTERE) 
 
O DOMINARE SULLE CIRCOSTANZE …. VIVENDO DA VINCITORI…. 
VIVENDO PIENAMENTE LA VITA CHE DIO CI HA AFFIDATO 
DOMINANDO SULLE CIRCOSTANZE 
VIVENDO DA PIU’ CHE VINCITORI 
 
Allora, capito come giungere la vittoria (pregare-aspettare-ascoltare-agire) 
Avendo ben compreso che possiamo facilmente PERDERE la ns posizione di VITTORIA 
 
Basta semplicemente lasciarci guidare da emozioni negative… LASCIARCI GUIDARE DALL’ANIMA 
 
Impariamo a VIVERE LA VITTORIA…. Ma come possiamo mantenere la posizione di Vittoria… 
soprattutto ricordando che : 
 
1Cor 15:57 Ma ringraziato sia Dio che ci dà la vittoria per mezzo del Signor nostro Gesù 
Cristo…..    LA VITTORIA VIENE DA LUI 
 
1G 5:4 Poiché tutto quello che è nato da Dio vince il mondo; e questa è la vittoria che ha 
vinto il mondo: la nostra fede. 
 
Solamente tramite la nostra FEDE in Lui RIMANIAMO PIU’ CHE VINCITORI!!! 
 
Ed allora viviamo la vita che ci è stata affidata in TOTALE UBBIDIENZA a Lui 
 

IN LUI SIAMO PIU’ CHE VINCITORI 
Rm 8:37 Ma in tutte queste cose noi siamo più che vincitori in virtù di colui che ci ha amati. 
 
Siamo più che vincitori in Cristo… Lui E’ il nostro ESEMPIO… la nostra GUIDA 
 
Ef 5:1 Siate dunque imitatori di Dio, come figli carissimi, 2 e camminate nell'amore, come 
anche Cristo ci ha amati e ha dato se stesso per noi, in offerta e sacrificio a Dio come un 
profumo di odore soave….   IMITARE - AGIRE 
 

E quindi IMPARIAMO DA LUI 
FU SEMPRE UBBIDIENTE 
Eb 5:8 Benché fosse Figlio, imparò l'ubbidienza dalle cose che soffrì, 9 e, reso perfetto, 
divenne autore di salvezza eterna per tutti coloro che gli ubbidiscono 
 

Fili 2:8 e, trovato nell'esteriore simile ad un uomo, abbassò se stesso, divenendo ubbidiente 
fino alla morte e alla morte di croce. 
 

IMITARE LUI 
CAMMINARE NELL’AMORE 
NON MOLLARE MAI … A QUALUNQUE COSTO 
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Lui scelse di NON MOLLARE…ABBRACCIO’ LA SUA CROCE 
 

Su quella CROCE conquistò la Vittoria più GRANDE… ETERNA… 
Sulla CROCE gridò M’SHALEM… TUTTO E’ COMPIUTO 
Sulla CROCE il gesto di AMORE PIU’ GRANDE 
 

ED è proprio per questo che la CROCE per il mondo è FOLLIA…. 
La Croce è il SIMBOLO dell’AMORE VERO…  
IL MONDO NON CONOSCE AMORE VERO 
 

1Cor 1:18 Infatti il messaggio della croce è follia per quelli che periscono, ma per noi che 
siamo salvati è potenza di Dio. 
 

Sapete bene come il mondo… guidato dal suo principe…. vorrebbe distruggerci… 
schiacciarci… tenerci schiavi… TENERCI LONTANO DA DIO 
Ed è una tattica che da sempre ha usato… non potendo contrastare contro il popolo di Dio, 
tentava di farlo maledire… affinché potesse perdere il favore di Dio 
 

E così già dai tempi in cui il popolo di Israele uscito dall’Egitto si impossessò della Terra 
Promessa… 
Da come possiamo leggere nei capitoli 22-24 di Numeri, il popolo di Israele, uscito 
dall’Egitto si trovava nelle pianure di MOAB… e BALAK re di Moab, terrorizzato da Israele, 
consapevole che Dio era con loro, decise di mandare degli ambasciatori da BALAAM, 
profeta/indovino che amava il guadagno e che attraverso sortilegi si premurava di maledire 
o benedire…. a seconda delle richieste ricevute…  
 

Cosi Balak lo portò su di un alto monte, affinché potendo ben vedere tutti gli accampamenti 
di Israele….potesse maledirli…. 
 

Nu 24:1 Quando Balaam si avvide che agli occhi dell'Eterno era buono benedire Israele, non 
ricorse come le altre volte all'uso di sortilegi, ma voltò la faccia verso il deserto. 2 E, alzati gli 
occhi, Balaam vide Israele accampato tribù per tribù, …. 
 

E vediamo come Dio aveva ordinato (Numeri 2) che le varie tribù dovevano accamparsi 
attorno alla Tenda di Convegno…. 
 

 
…. e lo Spirito di Dio venne su di lui. 3 Allora pronunciò il suo oracolo e disse: «Così dice 
Balaam, figlio di Beor, così dice l'uomo i cui occhi sono stati aperti, 4 così dice colui che ode 
le parole di Dio, colui che mira la visione dell'Onnipotente,… Sia benedetto chi ti benedice 
e sia maledetto chi ti maledice!"».  
 

La croce ha portato vittoria… 
La croce ha inchiodato la morte… 
 

Ed è alla croce che dobbiamo andare per vivere una vita VITTORIOSA!!! 
IMITA LUI….CAMMINA COME LUI….UBBIDISCI A LUI…E NON PERDERE MAI DI VISTA CIO’ 
CHE LUI HA FATTO PER TE. 


